

Gesendet: Montag, 2. Juli 2012 13:33

An: 01 Poststelle Oberbürgermeister; Moritz, Barbara; SPD-Fraktion, NN; mail@martin-boerschel.de; FDP-Fraktion Poststelle; 67 Poststelle Grünflächenamt; Geilenkirchen, Sabine; Heller, Johanna; Neuburg, Brigitte; Conrad, Hans Georg
Cc: kock@mediapark.de; infoservice@mkulnv.nrw.de; buero@gruene-koeln.de; partei@koelnspd.de; partei@cdu-koeln.de; info@fdp-koeln.de; Peter.Pauls@ksta.de; redaktion-ksta@mds.de; post@express.de; info@NABU-Koeln.de
Betreff: Mediapark -- Rennstrecke Cinedom Richtung Esso-Tankstelle = Todesfalle für Wasservögel

Sehr geehrte Damen und Herren,

aus einem leider sehr traurigen Anlass wenden wir uns erneut an Sie.

Wir haben bereits mehrfach mit einigen von Ihnen Kontakt aufgenommen und dringend darum gebeten, den Straßenbereich Maybachstraße - Erfstraße, vom Cinedom kommend Richtung Esso-Tankstelle, sicherer zu gestalten, d.h. Aufstellen einer Blitzanlage oder z. B. Geschwindigkeitsbegrenzung.

Dank der Verantwortungslosigkeit und des Desinteresses der zuständigen Behörden am Wohlergehen der Tiere hat wieder ein Jungschwan am Samstagmorgen auf dieser Todesstrecke sein Leben verloren - er wurde von einem rücksichtslosen Autofahrer überfahren; der Fahrer hat Fahrerflucht begangen. Wir sind entsetzt und empört!! Anliegend finden Sie einige Fotos vom getöteten Jungschwan, die für sich sprechen.

Seit Jahren setzen sich tierfreundliche Anwohner und Bürger dafür ein, dass die vierspurige Straße gegenüber vom Mediaparkteich durch eine Geschwindigkeitsbegrenzung oder durch ein Warnschild nicht mehr zur Todesfalle der dort lebenden Wasservögel wird. Der Straßenbereich Maybachstraße - Erfstraße, vom Cinedom kommend Richtung Esso-Tankstelle ist eine beliebte Rennstrecke für Autofahrer - ob die Fußgängerampel zum Mediapark/KölnTurm rot oder grün anzeigt, interessiert nicht. Dieses hirnlose Verhalten vieler Autofahrer hat für die Wasservögel schon viel zu oft den Tod bedeutet.

Wann übernimmt die Stadt Köln endlich die Verantwortung?

Wir fordern

eine Geschwindigkeitsbegrenzung und/oder fest installierte Blitzanlage an der Maybachstraße/Erftstraße entlang des Mediaparkteichs;

ein Warnschild "Achtung Wasservögel" - z.B. mit Symbol von Schwänen;

die Entfernung der Hecke direkt nach der Fußgängerampel zum Mediapark/KölnTurm hin (Richtung Esso-Tankstelle), damit die Autofahrer den Grünstreifen an der kurvigen Strecke besser einsehen können.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unser Anliegen unterstützen und endlich handeln.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen,